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Замечательных успехов в своей работе добились коман
ды катеров «Рыбак-ударник» и «Ханты» (Березовский ры
бозавод) Б  концу июня первый (капитан П. У. Стольни
ков) выполнил свой навигационный план на 228 пропей- 
тов и второй (капитан Г. И. Купчик)—на 110,5  про
цента.

Катер «Рыбак ударник», мощностью в 15 лошадицыт 
сил, сделал с начала навигации уже 333 тысячи тонно- 
километров.

Обе команды держат первенство по рыбозаводу.

II сессия окружного Совета депутатов трудящихся
2-го созыва

(Н ачало су. в ном ере 136 от 
5 июля с. г.)

В прениях по докладу тов. 
Листопадова выступили 17 че 
ловек.

Директор Опорного пункта тов. 
Голяновская говорила о том, что 
часто повторяющиеся наводне
ния обуславливают необходи 
мость развития земледелия на 
коренных берегах Оби и Ирты
ша. Чтобы получить высокие 
урожаи на подзолистых почвах 
коренного берега нужно вводить 
травопольную систему, это зна
чит—надо браться за семено
водство трав. Первые шаги в 
эхом направлении сделаны — 
Опорный пункт снабдил нынче 
семенами тимофеевки и клеве
ра четыре колхоза. Нужно, что
бы исполкомы райсоветов и рай
онные отделы сельского хозяй
ства поддержали это мероприя
тие. На песчаных почвах необ - 
ходимо сеять многолетний лю
пин, который великолепно раз
вивается в северных условиях.

— В этом году,—заявил депу
тат тов. Жидков,— в Сургутском 
районе посев проведен лучше: 
больше внесено удобрений, вы
ше качество обработки почвы. 
Находящаяся на горной стороне 
посевная площадь полностью за
сеяна.
Сотрудник Опорного пункта тов. 

Бизина в своем выступлении 
остановилась на организации за 
тонной системы пастьбы скота 
на вырубках и гарях.

Зав. Сургутским районным 
отделом сельского хозяйства тов. 
Зыков говорил о необходимости 
освоения земель на коренном 
берегу и создании там пастбищ. 
Далее он указал, что Опорному 
пункту нужно расширять свя
зи с колхозами.

В своем выступлении глав
ный агроном окружного отдела 
сельского хозяйства тов, Вял- 
ков обратил внимание участии 
ков сессий на неудовлетвори
тельный ход прополки посевов. 
В Самаровском и Сургутском 
районах к  прополке не присту
пали. Такое явление нетерпимо. 
Необходимо навести порядок со 
снабжением МТС горючим,прек
ратить наблюдающийся со сто
роны заведующего нефтебазой 
т.Чукомина произвол в отпуске 
горючего.

Директор Кондинской МТС 
тов. Бардин указал на плохую 
работу Самаровского отделения 
Сельхозсваба, которое не забо
тится о завозе запасных час
тей к тракторам и комбайнам.

Выступая в прениях, секре 
тарь окружкома ВКП(б) тов. 
Лоскутов сказал:

— Полтора года, прошедшие 
после февральского Пленума ЦК' 
ВКП(б), были периодом резкого

подъема сельского хозяйства в 
нашей стране. Достаточно ска
зать, что в Советском Союзе мы 
имеем более 1900  передовиков 
сельского хозяйства, удостоен
ных звания Героя Социалисти
ческого Труда. Десятки тысяч пе
редовиков земледелия и животно
водства награждены орденами и 
медалями. Однако в нашем ок
руге все еще нет организован
ной борьбы за урожай. Обяза
тельства приняты всеми района
ми, но эти обязательства не вы
полняются как следует. Убороч
ная площадь по сравнению с 
1940 годом снизилась почти 
вдвое, урожайность также упа
ла. В прошлом году работники 
сельского хозяйства Сургутско
го района в своем обращении 
приняли 25 пунктов социалис
тических обязательств, а вы
полнили только три. Вместо 11 
центнеров зерна они сняли е 
гектара только 3,8 центнера, 
вместо 12 тонн картофеля сня
ли по 32 центнера с га. В ок
руге не оказалось ни одного пе
редовика, которого можно было 
бы представить к  награждению 
хотя бы медалью Эти факты 
говорят о том, что нам надо 
решительно заняться подъемом 
сельского хозяйства в округе. И 
в первую очередь этим должны 
заняться исполкомы окружно
го и районного Советов, сами 
депутаты. Нужно, чтобы и ок
ружной отдел сельского хозяй
ства более конкретно и опера
тивно руководил сельским хо
зяйством. В нашем округе 215 
рыб артелей, почти все они за
нимаются сельским хозяйством. 
Между тем окружной рыбаккол- 
хозсоюз ж его председатель 
тов. Старков нисколько не за
ботятся о развитии земледелия 
и животноводства в рыбартелях. 
Нам нужно поднять роль агро
нома, предоставить специа
листам положенные права, 
относиться к  ним с заботой, а 
не так, как относится зав. 
Самаровским райсельхозотделом 
тов. Сургутсков. Задачи подъе
ма сельского хозяйства настоя
тельно требуют также, чтобы 
партийные и советские руково
дители районов и округа осно
вательно разбирались в вопро
сах сельского хозяйства. Боль
ше внимания следует уделить 
подготовке колхозных кадров. 
Нужно повседневно заботиться 
об организационно-хозяйствен
ном укреплении колхозов. По
становление Совета Министров 
СССР «О мерах по улучшению 
организации, повышению про
изводительности и упорядоче
нию оплаты труда в колхозах» 
дает нам *возможность еще более 
укрепить колхозы. Наш долг— 
усилить борьбу с тунеядцами, 
лодырями и дезорганизаторами 
колхозов. Улучшая руководство

колхозами, мы сумеем добиться 
подъема сельского хозяйства в 
округе.

В прениях выступили также 
тт. Нарвыш, Сухинин, Егоров, 
Собачкин, Актаев, Липхарт, Ко
ровин, Сургутсков, Фатхутдинов.

По третьему вопросу повест
ки дня—итоги социалистичес
кого соревяования сельских Со
ветов Кондинского района за 
первое полугодие 1948 года— с 
докладом выступил и.о. предсе
дателя исполкома Кондинского 
районного Совета депутатов 
трудящихся т. Будылдин.

По докладу тов. Будылдина 
выступило 7 человек.

Депутат т. Булатов подробно 
остановился на недостатках ру- 
ководства социалистическим со
ревнованием Советов со сторо
ны Кондинского райисполкома. 
Кондинский район не соревнует
ся  с другим районом. Не офор
млены социалистические догово
ра по соревнованию между сель
скими Советами,колхозами. Кон- 
динцы приняли обязательство 
к  31-й годовщине Великого Ок 
тября выполнить годовой план 
рыбодобычи и до конца года 
дать сверх плана 4 тысячи пу
дов рыбы. В первом полугодии 
план рыбодобычи районом н е | 
выполнен. Причина в том, что 
в колхозах низка трудовая дис
циплина, отсутствует подлин
ное социалистическое соревно
вание среди рыбаков.

Кондинский район принял 
обязательство получить урожай 
зерновых культур по 12 цент
неров с га , картофеля и ово
щей по 90 центнеров, увеличить 
поголовье скота: лошадей на 10 
процентов, крупного рогатого 
скота на 19 процентов, овец на 
64 процента,свиней в4раза ;п о - 
лучить от каждых 100 маток 53 
жеребенка,75 телят, 115 ягнят, 
надоить на фуражвую корову 
1000 литров молока. Однако 

жондинцы по-настоящему не бо
рются за осуществление и этих 
обязательств.

В районе плохо обстоит дело 
с организацией труда среди кол 
хозников. Но во всех колхозах 
имеются постоянные полевод
ческие бригады и звенья.

По Кондинскому району нет 
ни одного Совета, который бы 
по всему комплексу работ имел 
успехи и был бы признан побе 
дителем в соревновании. Нет 
Совета в районе, который бы 
выполнил план развития живот
новодства.

Крайне слабо налажена в рай
оне организационно-массовая р а
бота Советов. Почти все пос
тоянно • действующие комиссии 
при районном Совете и при сель
ских Советах не работают по- 
настоящему. За 13 месяцев ис

полком райсовета слушал толь
ко три сельских Совета о их 
работе. Сроки созыва сессий Со
ветов не соблюдаются. Большин
ство депутатов районного Сове
та, а также и сельских Сове
тов потеряли связь со своими 
избирателями.

Плохо в Кондинском райис
полкоме поставлена работа с жа
лобами трудящихся. Многие из 
жалоб лежат месяцами без дви
жения.

Депутат т. Фатхутдинов го
ворил о том, что колхозы Кон
динского района неудовлетвори
тельно выполняют перед госу 
дарством обязательства по мо
локопоставкам: годовое задание 
за 6 месяцев по району выпол
нено только на 16 процентов.

— Неудовлетворительно по Кон
динскому району,— говорит де
путат т. Непомнящих,—осущест
вляется всеобуч. В истекшем 
учебном году 26 школ района 
из 58 начали занятия с опоз
данием на 20 дней. Было нё- 
доохвачено учебой более 50 ч е
ловек. Во второй половине учеб
ного года допущен отсев 228 
учащихся. В текущем году учет * 
детей еще не начат. Затягивает-1 
ся ремонт школ. Все эти не
достатки нужно немедленно ус
транить.

Депутат т. Пухленкина гово
рила о том, что работа культ
просвету чреждений в Кондин
ском районе поставлена не на 
должную высоту. Не все избы- 
читальни и клубы района я в 
ляются подлинными очагами 
культуры, а их работники—ор
ганизаторами социалистического 
соревнования среди трудящихся. 
Культпросветучреж тения плохо 
обеспечены культинвентарем,ли
тературой. Нелтзя мириться с 
таким положением, когда мно 
гие избачи и зав. клубами не 
обеспечены квартирами, по 2 — 3 
месяца не получают заработной 
платы.

В своих выступлениях под
вергли критике недостатки в 
работе Кондинского райисполко 
ма по руководству социалиста-; 
ческим соревнованием Советов; 
также т. т. Старков и Вял ков. |

В заключительном слове т. Б у - ! 
дылдин признал правильной, 
критику выступающих и зая
вил, что исполком Кондинского 
райсовета примет все меры к 
тому, чтобы решительно пере
строить свою работу и улуч
шить руководство соревнованием, 
добиваясь перевыполнения всех 
государственных заданий.

По всем вопросам сессия при
няла развернутые решения.

Сессия утвердила 9 народ
ны х заседателей окружного с у 
да по Сургутскому району.

5 июля сессия закончила 
свою работу

По Советском у 
Союзу

Строительство 
межколхозных 

гидроэлектростанций
Колхозники страны широко 

используют эаергию многочис
ленных рек для электрифика
ции. Особое значение имеет 
строительство гидроэлектростан
ций укрупненной мощности(меж- 
колхозных), как более эконо
мичных.

В Удмуртской АССР наряду 
с небольшими электростанция
ми строится несколько мощных 
межколхозных ГЭС. Одна лишь 
Зуринская станция обслужит 
18 колхозов.

Колхозники Муромского рай
она, Владимирской области, 
сооружают 6 электростанций, 
которые дадут ток 48 сельско
хозяйственным артелям.

В селе Дмитриевка, Гайеим- 
ского района, Винницкой облас
ти, сооружается межколхозная 
гидроэлектростанция мощностью 
650 киловатт. Еще более мощ
ная ГЭС в 840 киловатт будет 
построена в Джулинском райо
не, на реке Южный Буг.

Создаются новые гидроэлек
тростанции и в сельских мест
ностях Белоруссии. На реке 
Плисса строится Смолевитская 
ГЭС, которая даст дополнитель
но ток Минску, а также бли
жайшим колхозам и МТС.

(ТАСС).

МТС СТРАНЫ
НА УБОРКЕ УРОЖАЯ
Машинно-тракторные станций 

страны на 1 июля произвели 
тракторных работ на 16 мил
лионов гектаров больш е, а ком
байнами убрано на 2 00  тысяч 
гектаров зерновых больше, чем 
к этому ж е времени в прош
лом году.

  (ТАСС).

ДОСТАВКА ПОЧТЫ 
КОЛХОЗНИКАМ 

НА САМОЛЕТАХ
Для лучшего обслуживания 

колхозников, занятых ва убор
ке урожая, на Украине приме
няют интересное новшество. 
В Николаевской области в от
даленные районы почту стали 
доставлять на самолетах. Т е 
перь сельские подписчики мо
гут читать областные газеты в 
день их выхода.

 _____  (ТАСС).

Восстановлен 
Паневежский элеватор

Восстановлен крупнейший в 
Литве Паневежский элеватор, 
разрушенный немецкими окку
пантами. Все работы на нем 
механизированы. Он готов к 
приему зерна нового урожая.

» (ТАСС).
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В мансийских колхозах
Мансийские рыболовецкие 

колхозы им. Сталина (Комуд- 
ваны ),«17-й паргсъезд«( Проточ
ные) , «Путь Ленина» (В.Нары- 
кары) расположены на левом 
берегу Оби, среди многочис 
ленных проток и соров, в к о 
торые нынче зашло много 
рыбы.

Ранней весной, как только 
ушел лед, у рыбаков манси 
началась страда. Все жили 
одной думой —  выловить как 
можно больше рыбы. Забыли 
манси об отдыхе, лишь час—  
два в сутки удавалось вздрем
нуть тут же на тонях, у не- 
водов.

И вот кончился второй квар
тал, а вместе с ним и весен
ний лов. Манси подводят ито
ги, готовятся к новому лову— 
вонзевому.

* *

Бригадира колхоза им. Сга- 
лива Якова Енизарова мы за 
стали за конопаткой бударки.

—Порыбачили нынче хорошо, 
— сказал он .— 185 центнеров 
рыбы сдали на рыбозавод По
лугодовой план выполнен на 
150 процентов. А теперь вот, 
видете, к плавному лову гото
вимся. Гольцы у  нас новые— 
в прошлом году их расчистили. 
Богаты они муксуном. Брали, 
бывало, по центнеру на сетку 
за день.

Плавичами будут работать 
женщины-мансийки. Они уже 
имеют опыт. Все колхозники 
манси уверены, что к  1 октяб
ря выполнят годовой план, да
дут стране 4 5 0  центнеров 
рыбы.

$ £
&

Мы попросили председателя 
колхоза «17-й партсъезд» В а 
силия Шадрина назвать луч
ших рыбаков, тех, которые са
моотверженным трудом обеспе
чили перевыполнение полуго
дового плана рыбодобычи.

Шадрин подумал и сказал:
— Не могу, товарищи, нико

го на особое место выделить. 
Все рыбаки у нас передовые. 
Всех и записывайте. Ну, начи
найте что ли с 70-летнего Ва
силия Андреевича Шадрина. 
Всю весну он ловил рыбу ло

вушками, которые называются 
—турахи. Замечательные ло
вушки! Ни у кого не было та 
ких богатых уловов, как у  Ва • 
силия Андреевича. Шесть с 
половиной центнеров в мае ж 
июне сдал он рыбы. Но, и не 
забудьте Степана Степановича 
Ш азрина и Диигрия Никифо
ровича Шадрина и Петра Ионо
вича Ш адрина— все оаи стара
тельные рыбаки.

»0 *
*

—Никогда еще с таким подъе
мом не работали наш а рыбаки 
манси,— говорит бригадир колхо
за  «Путь Ленина» Егор Ениза- 
ров.—Даем приюнений каждым 
звеном больше нормы. Часто бе 
рем за притонение по 2  цент
нера рыбы одним неводом. По 
к а  одно звено закидывает н е 
вод, другие, в ожидании очере 
ди успеют вздремнуть и  снова 
за  работу. И так ловим рыбу 
круглые сутки. В результате 
полугодовой план перевыполни
ли.

Вонзь нас не застанет врас
плох. Н а Нарыварской протоке 
расчищаем новую тонь, выру
баем сплошь лес на берегу, 
чтобы удобнее было тянуть не
вод. Здесь будем ловить нель
му. А другая тонь приготовле 
на для сырка.

По плану у нас предусмот
рено вести лӧв двумя невода
ми, а выставляем три. Третьим 
небольшим неводом будут ловить 
школьники. А руководить ими 
будет старый рыбак-манси Я р- 
кин Василий Кузьмич.

На плавной лов, который мы 
будем вести на Горной Оби, вы 
ехали плавичи Андрей Евла
хов и Ксения Яркина.

Никто в нашем колхозе не 
сомневается, что годовой план 
рыбодобычи будет выполнен до
срочно.

# * *

К этим рассказам руководи
телей лова мансийских колхо
зов остается добавить одно: рыба
ки-манси полны решимости с 
честью выполнить свои обяза
тельства, какие они дали в 
письме товарищу Сталину.

П. Фөфелов
Нары карский сельсовет,
Микояновского района.

Что показал окружной смотр художественной 
самодеятельности

Н а-днях закончился окружной | ринной русской песни «Рыбак»

П аспортизация ры боловны х угодий

В колхозах и рыбу част ках 
Микояновского района прово
дится паспортизация рыболов
ных угодий. На каждый сор, 
протоку и речку заполняется 
паспорт, где дается характерис

тика угодий, его объем, гр а 
ницы указываются породы рыб 

Паспортизация поможет кол
хозам и гослову наладить пра 
виль ную и полную эксплоата- 
цию водоемов.

смотр художественной самодея
тельности, в которой приняли 
участие представители Микоя 
новского и Самаровского райо
нов и поселка Ханты-Мансий
ска. Всего в смотре участвова
ло 110 человек. Основное мес
то в репертуаре участников смо
тра заняли лучшие произведе
ния на современные советские 
темы.

В исполняемых- стихотворе
ниях и песнях участников смо
тра из КазымсвоЙ культбазы 
гордо прозвучали слова о вели
ком вожде народов товарище 
Сталине, о заботе партии и пра
вительства о народах Крайнего 
Севера. В исполняемых хантый
ских танцах отображались тра
диционные особенности быта 
хантыйского народа. Участни
ки из Казымской культбазы 
удостоены первой коллективной 
премии в 500 рублей.

Исключительное внимание на 
смотре завоевали колхозники 
Низямского колхоза 86-летние 
Алычевы Иван Михайлович и Ев 
гения Семеновна, 14-летняя То
ня Алычева, которые исполни
ли хантыйские танцы н  песни 
под национальный музыкальный 
инструмент лебедь. Оргкомите 
том им присуждены первые 
премии.

Из мансийских номеров еле* 
дует отметить мужской танец 
в исполнения учащегося школы 
ФЗО Ромбандеева, которому при 
суждена вторая премия.

С исключительной живостью 
прозвучали песни хора ДНС

Фронтовая борода» и «Улыб
ка». Коллектив хора ДНС удое 
тоен второй денежной премии.

На смотре были показаны и 
произведения русской классики.
Хор средней школы исполнил 
произведения Чайковского «Де
вицы красавицы» нз сперы 
«Евгений Онегин», «Средь шум
ного бала»—соло, дуэт «Лизы 
и Полины» из оперы «Пиковая 
дама». Коллектив средней шко 
лы удостоен также денежной 
премии, а солистка Петрякова 
получила первую премию.

Следует отметить лучших и с
полнителей: солисток Будылди- 
ну и Сасунову (Микояновский 
район), исполнивших русские 
народные песни, Пашину (Са
маровский район), исполнив
шую песню «Одинокая гармонь», 
солиста Мишу Орлова. Всем им 
присуждены денежные премии.

Денежные премии и похваль-!вивать. 
ные грамоты за  исполнение ста-1

получили цингалинские колхоз
ницы Воя и Нина Исаковы.

Из музыкантов следует отме
тить баянистов Ратникова и 
Молоковского, гитаристов Чер- 
ноногова, Рубцова и Соскина, 
балалаечника Долматова. Все они 
получили грамоты и денежные 
премии.

Из танцоров заслуживает вни
мания балетная группа средней 
школы (руководитель Дяги
лева), Беус (балет), Симонова 
(польский танец), Одинцева (ба
лет).

Лучшими исполнителями ху
дожественного чтения приз
наны учащиеся школ Гера Шу
клин, Володя Анчаров, Тамара 
Питухина, служащие советских 
учреждений Кульпина Л. и Иль
ина А. Им присуждены вторые, 
третьи и четвертые премии.

Тепло были встречены зри
телями воспитанники детского 
сада Самаровской пристани, ко
торыми были исполнены песни 
«Есть на севере хороший горо
док», «Надполями, лесами,сте 
пями» и танцы «Светит месяц», 
кабардинский и «Тройка». Кол- 
ЛӨКТИВ7 и руководительнице Се
меновой вручены похвальные 
грамоты.

Надо отметить, что большую 
работу по подготовке к  смотру 
провели художественные руко
водители т. т. Бурхард, Гауф- 
лер, Чебаева.

90 участников смотра награж
дены похвальными грамотами 
и денежными премиями. Всем 
участникам смотра вручены 
письма от огркомитета.

Следует отметить и ряд не
достатков в  подготовке к  смотру. 
Так, в Самаровеком районе не 
весь репертуар был подобран 
удачно. Отдельные участники 
смотра имели неподходящие кос
тюмы к исполняемым номерам. 
Нельзя умалчивать- и о таком 
факте, чго Березовский, Сур
гутский и Кондинский районы 
не направили своих представи
телей на окружной смотр х у 
дожественной самодеятельности. 
Руководители этих районов, ви 
димо, недооценили значения 
этого важного мероприятия.

Смотр показал, что самоде
ятельное искусство прочно во
шло в быт трудящихся нашего 
округа, в  быт народов ханты 
и манси. Необходимо только эту 
самодеятельность всемерно раз-

X. Пухлөнкина.

З А  Р У Б Е Ж О М

Положение 
в Берлине

ТТоече проведения сепаратной  
(односторонн ей ) денеж ной реф ор
мы в западны х секторах Б ерлина  
рабочие и служ ащ ие этих секто
ров  ещ е не пол учали заработной  
платы. Фирма по производству  
радиоаппаратов в американском  
секторе предполагала выдать в 
сч ет  зарплаты по 40 марок на р а 
бочего только 6 июля- Примерно 
так же обстоит дело на заводах  
фирмы „Т ел ехун к ен  Симменс* и 
н а  других предприятиях.

Многие м елкие предприятия в 
западны х зон ах города прекрати
ли  работу, а крупны е фиомы—из- 
ва отсутствия сырья и энергии—  
работают только но 5 —? часов в 
сутки. Н аселение, не имея денег, 
н е  может выкупать продукты по 
карточкам. П родовольственное п о 
л ож ен и е там становится в се  
бол ее серьезны м .

(ТАСС).

СОКРАЩЕНИЕ РАЦИОНА 
МЯСА В АНГЛИИ

Как известно, в Англии снаб
ж ен ие насел ен ия продуктами пи
тания до  сих пор остается норми
рованным,но и по нормам н е  всег
д а  отпускаю гея  все' положенны е  
продукты

1 июля представитель англий 
ского министерства поодоцоль- 
ствия заявил, что н а  этрй н ед ел е  
населению  б у д е т  вы дана только 
половина м ясного рациона.

___________  1ТАСС).

ЗАБАСТОВКА ПРОМЫШЛЕННЫЕ 
РНБОЧИЕ В ИТАЛИИ

2 июля по в сей  Италии нача
лась забастовка промышленных 
рабочих Н е бастую т только р а 
ботники торговли, общ ественны х  
учреж дений и государственны е  
служ ащ ие

(ТАСС).

По следам наших 
выступлений

„КОГДЛ Я ПОЛУЧУ 
Г ДЗЕТЫ?

Как сообщ ил нам начальникок
руж ной конторы связи тов. К оз
лов, произведено расследование  
заметки под укачанным выше за 
головном (ЬА 124 нашей газеты  
от  20 нюня). Установлено, что п о д 
писная плата на газету, принятая 
от т. Поткннз, была присвоена  
бывшим начальником Сытомин- 
ского отделения связи Сайтовым, 
Сайтов за должностные преступ
ления осуж ден . Подписка на газе
т у  восстановлена т. Боткину с 
1 июля с. г .

Зам. ответ, редактора 
Г. Ф . ВОРОНЦОВ.

Тобольский зтешчевоо-вотеринарный ТЕХНИКУМ
объявляет прием заявлений на 1-Й курс зоотехнического и ветеринарного 

отделений на 1948 —49 учебный год.
Т ехникум готовит специалистов ж ивотновод
ства— зоотехников и ветфельдш еров ср ед н ей  
квалификации. В зооветгехникум  принимаются 
гр аж дан е СССР обоего  пола в возрасте от 
14 до 30 лет, имеющие образование в объе  
м е 7 клаесов ср едн ей  ш колы. Поступающ ие 
подвергаю тся приемным испытаниям с 1 по 
20 августа с . г. по предметам:

а) русский  язык,
б) математика,
в) К онституция СССР.

Лица, окончивш ие сем илетвие школы с а т 
тестатом отличника, принимаются б ез  э к за 
менов. Заявления о приеме в техникум п о 
даю тся ва нмя директора с приложением д о 
кументов:

а) свидетельства об образовании,
61 свидетельства о рож дении,
в) автобиографии,
г) трех фотокарточек,
д )  справки о состоянии ядоровья. 

Принятые учащ иеся обеспечиваю тся общ е
житием, стипендией и столовой закры того  
тила. Для проведения практики уч ащ и хся  
имеется ветеринарная клиника и учебн ое х о 
зяйство.

Заявления принимаются до 31 июля с. г. 
Начало занятий с 1 сентября 1948 года.
А дрес: г. Тобольск, Тюменской области, у л и 
ца Декабристов, /А 13, зооветгехникум.

Дирекция

ВНИМАНИЮ ВСЕХ ДЕРЖАТЕЛЕЙ ОБЛИГАЦИИ 
Государственных займов и свидетельств 

-  ~ по спецвкладам   ”  : :т — г
На основания постановления Совета Министров СССР н ЦК ВКЩб) 

от 14 декабря 1947 г. окружной и районными сберегательными кас
сами округа, а также в обменных пунктах при предприятиях и учреж
дениях и специальными уполномоченными в сельской местности про
изводится обмен облигаций Государственных займов и свиде
тельств по спецвкладам на Государственный 2 х процентный заем 
1948 года.

Не обмененные обллгации Государственных займов и свидетельства по 
спецвкладам с 1-го августа 1948 г. считаются утратившими силу и об
мену или оплате не подлежат.

Держатели облигаций госзаймов и свидетельств, обмените своя 
облигации и свидетельства по спецвкладам на новый Государственный 
2-х процентный эаөм 1948 года в срок до 1-го августа с. г.

Окрсберкасса.

При промкомбинате окррыболовпогреб- 
союза (во дворе кравления горрыбкоопа) 
открыта Механвческая мастерская, ко
торая принимает в ремонт: пишущие,

счетные, швейные машины, патефоны в 
велосипеды. Работа производится сроч
но, аккуратно, йа капитальный ремонт 
дается гарантия. Дирекция


